



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/46/125
S/22417
28 de marzo de 1991
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo sexto período de sesiones
Temas 29 y 68 de la lista preliminar*
LA SITUACION EN EL AFGANISTAN Y SUS
CONSECUENCIAS PARA LA PAZ Y LA
SEGURIDAD INTERNACIONALES
EXAMEN DE LA APLICACION DE LA DECLARACION
SOBRE EL FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD
INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo sexto año

Carta de fecha 25 de marzo de 1991 dirigida al Secretario
General por el Encargado de Negocios interino del Afganistán
ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle un mensaje dirigido a usted por el
Excmo. Sr. Abdul Wakil, Ministro de Relaciones Exteriores de la República
del Afganistán.

Tengo además el honor de solicitarle que tenga a bien hacer distribuir
el texto de la presente carta y su anexo como documento oficial de la Asamblea
General, en relación con los temas 29 y 68 de la lista preliminar, y del
Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mohamad E. ROSHAN-RAWAAN
Encargado de Negocios interino

* A/46/50.

Anexo

CARTA DE FECHA 24 DE MARZO DE 1991 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DEL AFGANISTAN

En relación con mi carta de fecha 19 de marzo de 1991 (A/46/119-S/22369, anexo), quisiera informarle una vez más sobre la continuación e intensificación de la agresión del Pakistán contra la República del Afganistán.

Como lo señalé en dicha carta, continúan las operaciones militares contra la provincia de Khost por parte de algunos contingentes del ejército del Pakistán y fuerzas paramilitares con la colaboración de la oposición extremista.

Durante esas operaciones, lanzan numerosos cohetes y proyectiles de artillería contra personas inocentes e instalaciones civiles, ataques éstos que han causado numerosas bajas civiles. Al mismo tiempo, las fuerzas del Pakistán y grupos de la oposición extremista continúan sus ataques terrestres contra la provincia de Khost, causando un mayor deterioro de la situación.

Por conducto de la Misión Permanente de la República del Afganistán ante las Naciones Unidas, se me informó sobre la reunión de usted con el Encargado de Negocios de la República del Afganistán, que le presentó mi carta anterior.

Deseo expresarle el reconocimiento y la gratitud del Gobierno de la República del Afganistán por atender las preocupaciones de la República del Afganistán y comunicarnos que deliberaría sobre la cuestión con el Representante Permanente del Pakistán e informaría a los miembros del Consejo de Seguridad al respecto.

La República del Afganistán posee pruebas irrefutables que demuestran la participación directa de generales y oficiales del Pakistán en la dirección de las operaciones militares contra Khost.

Quisiera señalar a su atención que la continuación de esta agresión contra un país vecino, contraria a los Acuerdos de Ginebra entre los dos países, la Carta de las Naciones Unidas y todas las normas internacionales, acarreará graves consecuencias para la paz, la estabilidad y la seguridad en esta región.

Nos vemos obligados a utilizar todas nuestras posibilidades y capacidad para defender nuestra independencia, soberanía nacional e integridad territorial y rechazar cualquier agresión manifiesta de esa índole.

Le ruego que informe una vez más a los miembros del Consejo de Seguridad al respecto y que adopte medidas urgentes para poner fin a esta agresión.

Le agradecería tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento de la Asamblea General y del Consejo de Seguridad.